

Premier España presentará en SIMA 2025 sus nuevos desarrollos en el sureste de Madrid

- La promotora lanza sus nuevas promociones durante SIMA 2025 y, además, ofrece como regalo los gastos de escrituración de la compraventa a quienes reserven una de sus viviendas unifamiliares durante los días de feria
- Del 21 al 24 de mayo en IFEMA Madrid en el stand B3-08, Premier España mostrará su apuesta por los nuevos desarrollos de Madrid y sus zonas de expansión: Berrocales, Valdecarros, El Cañaveral, Ensanche de Vallecas, Tres Cantos y Torrejón de Ardoz

Madrid, 12 de mayo de 2025. Premier España, promotora especializada en vivienda residencial filial española de la multinacional francesa Grupo Bassac, participará en el Salón Inmobiliario Internacional de Madrid, SIMA, que se celebrará del 21 al 24 de mayo en IFEMA Madrid.

Este año, Premier España aprovechará el marco de SIMA para presentar en exclusiva sus nuevas promociones en los desarrollos del sureste de Madrid, tras la reciente adquisición de suelos en Los Berrocales y Valdecarros, dos de las zonas con mayor proyección urbanística de la capital. Estos residenciales incluirán viviendas de 1 a 4 dormitorios, adaptándose a las necesidades de todos los perfiles de comprador, desde jóvenes que buscan su primera vivienda, hasta familias que necesitan más espacio.

Además, la promotora llevará a la feria una atractiva oferta de chalets y pisos ubicados en los mejores enclaves de Madrid, incluyendo proyectos en El Cañaveral, Tres Cantos, Ensanche de Vallecas y Torrejón de Ardoz.

Como parte de su propuesta para este evento, Premier España lanza una oferta exclusiva para sus chalets, ya que durante los días 21, 22, 23 y 24 de mayo, todos aquellos compradores que formalicen la adquisición de una vivienda en el stand B3-08 de SIMA 2025 se beneficiarán al contar con los gastos de escrituración de la compraventa gratis.

Compromiso con la sostenibilidad y la calidad de vida

Todas las promociones de Premier España comparten un firme compromiso ambiental. La compañía garantiza en todos sus proyectos la Calificación Energética A, lo que contribuye al cuidado del medio ambiente, al tiempo que supone un importante ahorro para la economía doméstica de los propietarios.

Además, mostrará sus urbanizaciones con impresionantes zonas comunes, que incluyen piscina, áreas infantiles, sala polivalente para usos comunitarios, zonas ajardinadas y espacios para el disfrute de toda la familia, elevando la experiencia residencial a otro nivel.

Con su participación en SIMA 2025, Premier España busca dar respuesta a las nuevas demandas del mercado residencial con viviendas eficientes, bien ubicadas, con diseño de calidad y servicios que mejoran el día a día.

"Volver a SIMA supone una oportunidad para presentar nuestras últimas novedades y acercamos a los compradores con oportunidades únicas para quienes buscan su nuevo hogar en



Madrid. El sureste de la ciudad es, sin duda, uno de los polos de mayor crecimiento, y queremos acompañar a nuestros clientes en este momento de expansión urbana", apunta Vicenç Topas, director general de Premier España. A lo que añade que "nuestros chalets será otro producto clave durante estos días, mostrando un hogar que crece con las personas y que representa el equilibrio perfecto entre bienestar, privacidad y comunidad gracias a sus amplias parcelas".

Acerca de Premier España

<u>Premier España</u> es una sociedad integrada dentro del grupo empresarial Bassac, que cotiza en el Euronext Paris desde 2006, con una consolidada trayectoria profesional de 50 años en el sector inmobiliario de Francia, España y Alemania.

Desde 1989, la promotora desarrolla un posicionamiento estratégico en el desarrollo inmobiliario, focalizando su actividad en Madrid y Barcelona, donde ya ha entregado más de 8 mil viviendas.

Para más información puede contactar con:

Mª Asun Ten | m.ten@iprisma.es | 678 359 871